







## 組織訪問⑨

## 昭和支部

日本第3番目の大都市名古屋に友愛の組織が出来たのは昭和39年9月でした。それから9ヶ月すぎた40年6月13日清水海童組部長(当時)の出席の下に昭和支部はうぶ声を上げたのである。

それから今まで約1年3ヶ月ゆめのようにすぎてしまった。右も左もわからぬ私たちは岡本太郎氏を顧問に伊藤半八郎部長に岩井清熱を持って前進したのです。その年6月にはバスハイクを行い、9月には文部省規制講習会を行ない、10月には文部省規制講習会を行なった。接続、幼稚のあと、昭和40年7月に開催された東京連合大会で木村智明支部長以下の新しいスタッフで友愛運動をより強力に進めよう活動を始めた。

昭和41年7月に開催された東京連合大会で木村智明支部長以下の新しいスタッフで友愛運動をより強力に進めよう活動を始めた。

## 青少年活動の責任を自觉 優秀支部賞を受け実績のばす

年団体協議会に加盟した。その後もクリスマスパーティー、卓球大会を開催した本部の方針に賛同し12月には街頭募金をした。

年は変わって41年伊藤支部長が個人的都合により辞任し3月との支部大会で木村智明支部長以下の新しいスタッフで友愛運動をより強力に進めよう活動を始めた。

あった。

三時半頃まで開催され

鹿児島出場二千名を招待し総勢九十名が参加して皆

的に行なった。

決意だら、足をもつたら、他の個

の舟も来れて、色々な形

水遊びで遊ぶなどござ

りました。

了。

四日市地方集団幹部会(主に本

県連合会)で開催され

て山川昇吾連成以米田白

の食の趣に対する意見

に大金を盛った。

このことの興味があっ

た。

新規登録者に表彰されて

いた。

新規登録者に表彰されて

いた。

このことの興味があっ

た。

た。

新規登録者に表彰されて

いた。

新規登録者に表彰されて

いた。

このことの興味があっ

た。</